

5月25日(土)に行われた学区合同運動会には、多数のご参加をいただき、ありがとうございました。バナナグループの優勝で幕を閉じた今年の合同運動会は、子供たちにとっても、保護者や地域の皆さんにとっても、思い出に残る楽しい時間となったのではないかと思います。

今年は役員が発案により、PTA種目を昨年までの大玉送りから親子対抗リレーへと変更しました。当初は参加者が揃わないのではないかと心配もしましたが、多くの保護者の皆さんが参加をくださり、対抗リレーは大いに盛り上がりました。我々も職員・役員チームとして参加しましたが、多くの方からご声援をいただき、この学区の温かさを再認識しました。

競技が盛り上がった半面、競技間の準備等で予想以上に時間がかかったことで終了時刻が遅くなってしまいました。来年度の合同運動会ではそれらを修正し、もっと楽しいものにしていきたいと思えます。来年度もご参加、ご協力をよろしくお願いいたします。

5/25 学区合同運動会



徒競走、最後まで力を振り絞って走ります



チーム対抗リレー、上手にバトンが渡りました



鼓笛クラブによる校歌の演奏



玉入れでは寿会の皆さんが大活躍です



低学年演技、リーダーとなって頑張った3年生



上学年演技、引き締まった表情が素敵です

5/25 学区合同運動会の続き



綱引き、オレンジ班の強さはすごかった



竹取物語、大将の旗印の下、全軍が入場します



竹取物語、歴史に残る大接戦は白が制しました



リーダーシップを発揮した6年生、お疲れ様

**バザーへのご協力
ありがとうございます**

【運動会用飲み物バザー売り上げ】 44,550 円

ここでの売り上げは本校の教育活動に有効活用させていただきます。たくさんのご協力、ありがとうございました。

5/29 2年 算数の授業



身を乗り出して先生の説明に耳を傾けます



2年生もクローバー学習で学びを深めます

5/29 体力テスト



なかなかよいフォーム、好記録が出たかな



1ミリでも遠くへ、そんな思いが伝わってきます